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ÃËÀÂÍÛÉ ÐÅÄÀÊÒÎÐ

ÃÀÇÅÒÛ «ÂÅÑÒÈ ÁÃÀÓ»

В 1993 году, по окончании обучения, В 1993 году, по окончании обучения, 

В.А. Тананыкин становится собкором В.А. Тананыкин становится собкором 

газеты «Московский железнодорожник» на газеты «Московский железнодорожник» на 

Брянском отделении Московской железной Брянском отделении Московской железной 

дороги.дороги.
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года в ранге государственного служащего года в ранге государственного служащего 
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инспекции, а затем переводится в пресс-инспекции, а затем переводится в пресс-

службу Брянской областной дирекции службу Брянской областной дирекции 

Государственной страховой компании Государственной страховой компании 

«Росгосстрах», где продолжает трудиться «Росгосстрах», где продолжает трудиться 

до августа 2005 года. до августа 2005 года. 

С 6 марта 2023 года руководителем С 6 марта 2023 года руководителем 

пресс-центра Брянского ГАУ и главным пресс-центра Брянского ГАУ и главным 

редактором газеты «Вести БГАУ» редактором газеты «Вести БГАУ» 

назначен Владимир Алексеевич назначен Владимир Алексеевич 

Тананыкин.Тананыкин.
Журналистский опыт Владимира Журналистский опыт Владимира 

Алексеевича начинается с марта 1987 года, Алексеевича начинается с марта 1987 года, 

когда он пришел работать корреспонден-когда он пришел работать корреспонден-

том в отдел писем газеты «Свет Октября» том в отдел писем газеты «Свет Октября» 

Выгоничского района. В этом же году он Выгоничского района. В этом же году он 

поступает в Московский Государственный поступает в Московский Государственный 

университет имени М.В. Ломоносова на университет имени М.В. Ломоносова на 

факультет журналистики.факультет журналистики.

В период с 2008-го по 2010-й годы В период с 2008-го по 2010-й годы 

В.А. Тананыкин непродолжительное время В.А. Тананыкин непродолжительное время 

работает шеф-редактором газеты работает шеф-редактором газеты 

«Российский Чернобыль» и ведущим «Российский Чернобыль» и ведущим 

специалистом в пресс-службе Губернатора специалистом в пресс-службе Губернатора 

Брянской области.Брянской области.
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районной газете «Российская нива» районной газете «Российская нива» 
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но-политических проблем и ЖКХ, а но-политических проблем и ЖКХ, а 

последние полтора года — заведующим последние полтора года — заведующим 
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Проведение «Ярмарок вакансий» - давняя традиция Брянского государственного аграрного универси-
тета. Но из-за пандемийных ограничений последние три года она не проводилась. 

И вот «Ярмарка вакансий-2023». И сразу — рекорд по максимальному числу заявок на участие! 
Со своими предложениями в Брянский ГАУ приехали 49 работодателей не только из нашей области, 
но и из Калужской, Московской областей, которые, в свою очередь, дают возможность трудоустройства 
в их филиалах по всей Центральной части России вплоть до Сибири.
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(Окончание на стр.2)

В приветственном слове к 
участникам обратился врио ректора 
Брянского ГАУ, доктор сельскохозя-
йственных наук, профессор Сергей 
Михайлович Сычёв. 

Чтобы доказать гостям, что 
именно студенты Брянского ГАУ 
станут желанными работниками на 
их сельхозпредприятиях, руководи-
тель рассказал об успехах аграрного 
вуза.

Он отметил: 
- БГАУ входит в Первую лигу 

ведущих университетов России. Это 
лучший показатель среди вузов 
Минсельхоза .  Среди  высших 
учебных заведений региона мы 
находимся на первом месте.

Вуз успешно прошел профессио-
нально-общественную аккредита-
цию по  16  образовательным 
программам высшего образования. 
Вуз обеспечивает эффективную 
организацию образовательного 
процесса и высокое качество 
подготовки кадров, что неоднократно 
подтверждалось результатами 
независимой оценки качества. 
Образовательный процесс по 
программам СПО осуществляется по 
10 укрупненным группам, в состав 
которых входит 19 специальностей. 
В сфере высшего образования – по 
11 укрупненным группам, включаю-
щим специальность Ветеринария, 16 
направлений подготовки бакалаври-
ата, 8 – магистратуры и 8 научных 
специальностей. Также ведется 
подготовка по 47 программам 
дополнительного профессионально-
го образования. Всего в Брянском 
ГАУ обучаются 6477 человек. Общий 
в ы п у с к  п о  о б р а з о в а т е л ь н ы м 
программам высшего образования в 
2022 году составил 723 выпускника, 
п о  п р о г р а м м а м  п о д г о т о в к и 
специалистов среднего звена – 
436 человек. 

О программе целевого обучения 
с т у д е н т о в  п о  н а п р а в л е н и я м 
сельхозпредприятий и возникающих 
в  э т о й  с в я з и  в о з м о ж н о с т я х 
взаимовыгодного сотрудничества 
между вузом и работодателем в 
вопросе подготовки и обеспечения 
молодыми квалифицированными 

кадрами рассказал помощник 
ректора Брянского ГАУ, кандидат 
технических наук, доцент Николай 
Александрович Бардадын. 

Затем слово было предоставлено 
гостям.

Начальник отдела развития 
сельских территорий Департамента 
сельского хозяйства Брянской 
области Светлана Николаевна 
Наумова рассказала о той под-
держке, которая по линии областного 
департамента оказывается не 
только выпускникам и молодым 

ÍÀÇÍÀ×ÅÍÈÅ

С.М. Сычёв

Н.А. Бардадын

В актовом зале работодатели, студенты и преподаватели вуза

работникам сельского хозяйства, но 
и работодателям.

О том,  как  в  современных 
условиях обеспечивается занятость 
трудоспособного населения ре-
гиона,  в  своих  выступлениях 
рассказали начальник отдела 
Управления  государственной 
службы по труду и занятости 
населения Брянской области Артём 
Сергеевич Францев и директор ЦЗН 
Выгоничского района Рита Ивановна 
Гребенникова.

Студенты общаются с работодателями
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ÎÁÌÅÍ ÎÏÛÒÎÌ

Фото перед отправкой отряда «Русич»

На базе Брянского ГАУ прошло 
совещание «О передовом опыте и при-
о р и т е т а х  р а з в и т и я  с е л ь с к о г о  
хозяйства Брянской области в 2023 
году».

В его работе приняли участие 
заместитель Губернатора Брянской 
области Борис Грибанов, врио ректора 
ФГБОУ ВО Брянский ГАУ Сергей Сычёв, 
учёные и преподаватели БГАУ, руково-
дители и представители сельхозпредпри-
ятий Брянщины, областного департамен-
та сельского хозяйства, управлений 

Россельхознадзора и ветеринарии, 
банковских и кредитных организаций.

О т к р ы в а я  с о в е щ а н и е ,  Б о р и с  
Иванович Грибанов отметил, что 
«сегодня, в преддверии напряженных 
сельскохозяйственных работ наступив-
шего года, мы собрались, чтобы 
поделиться знаниями и опытом, 
накопленными в прошлом году, и 
обсудить, как сможем применить их в году 
нынешнем».

В обсуждении темы с докладами 
выступили Александр Лобынцев – глава 

ÏÐÅÄÑÒÀÂÈÒÅËÈ ÀÃÐÀÐÍÎÃÎ ÑÅÊÒÎÐÀ ÎÁËÀÑÒÈ
ÄÅËßÒÑß ÏÅÐÅÄÎÂÛÌ ÎÏÛÒÎÌ È ÎÏÐÅÄÅËßÞÒ

ÏÐÈÎÐÈÒÅÒÛ ÐÀÇÂÈÒÈß ÑÅËÜÑÊÎÃÎ ÕÎÇßÉÑÒÂÀ ÎÁËÀÑÒÈ
КфХ «Платон», Виктор 
Д о б р о н р а в о в  –  
р у к о в о д и т е л ь  О О О  
«Добронравов АГРО», 
Александр Прохоренко – 
з а м д и р е к т о р а  О О О  
« К р а с н ы й  Р о г » ,  
Александр Жутенков - 
управляющий партнер 
О О О  « Д р у ж б а - 2 » ,  
Валентина Николаева, 
руководитель ООО «СП 
«Николаевское», Наталья 
Данилова – представи-
т е л ь  о б л а с т н о г о  
департамента сельского 
хозяйства,  Антонина 
Гапеенко и Олег Замужко 
–  з а м е с т и т е л и  
начальника Управления 
Россельхознадзора по 
Б р я н с к о й  о б л а с т и ,  

Эдуард Дуданов – председатель 
комитета по аграрной политике и 
п р и р о д о п о л ь з о в а н и ю  Б р я н с к о й  
областной Думы.

В завершении пленарной части 
совещания с подробным докладом «О 
подготовке кадров для агропромышлен-
ного комплекса Брянской области и 
сотрудничестве с предприятиями региона 
по внедрению интенсивных технологий 
производства» выступил врио ректора 
Брянского ГАУ Сергей Сычёв. В 
частности, он отметил, что Брянский ГАУ 

( О к о н ч а н и е .  
Начало на стр.1)

Президиум совещания

входит в  Первую Лигу  ведущих 
университетов России, вуз успешно 
п р о ш е л  п р о ф е с с и о н а л ь н о -
общественную аккредитацию по  
1 0  п р о г р а м м а м  б а к а л а в р и а т а ,  
1 программе специалитета и 5 програм-
мам магистратуры. Всё это свидет-
ельствует, что в Университете есть все 
условия для обеспечения эффективной 
организации образовательного процесса 

и подготовки высококвалифицированных 
и грамотных специалистов во всех 
отраслях  российского  сельского  
хозяйства.

За 2022 год трудоустройство 
выпускников по программам высшего 
образования составило в среднем 90%, 

 «ЯРМАРКА ВАКАНСИЙ» 
ПОБИЛА РЕКОРДЫ

по программам специального профессио-
нального обучения – 100%.

На сегодняшний день в вопросах 
трудоустройства и закрепления молодых 
специалистов на селе система целевого 
приема и целевого обучения является 
весьма актуальной и, как показывает 
практика, эффективной. За последние 
годы между университетом и профильны-
ми организациями заключено 250 

договоров о практической 
подготовке обучающихся, из 
них 63 организации являются 
базовыми для прохождения 
практики. 

Во второй части встречи 
брянские сельхозпроизводи-
тели участвовали в работе 
трех тематических секций: 

-  « О б е с п е ч е н и е  
сельхозтоваропроизводите-
лей  Брянской  области  
минеральными удобрениями 
и  с р е д с т в а м и  з а щ и т ы  
растений в 2023 году»;

- «Поставка и обслужива-
ние сельскохозяйственной 
техники в Брянской области в 

2023 году»;
-  « К р е д и т н ы е  п р о д у к т ы  д л я  

юридических и физических лиц в 
агропромышленном комплексе и на 
сельских территориях».

Пресс-центр Брянского ГАУ
  

Работа в секциях

ÑÒÓÄÅÍÒÛ ÎÒÐßÄÀ «ÐÓÑÈ×»

ÎÒÏÐÀÂÈËÈÑÜ ÏÎÌÀÃÀÒÜ ÑÅËßÍÀÌ 

ÒÐÓÄÎÓÑÒÐÎÉÑÒÂÎÎÁÓ×ÅÍÈÅ È ÏÐÀÊÒÈÊÀ

24 марта настроение праздника царило во всем Брянском 
государственном аграрном университете. В этот день вуз по 
многолетней традиции провожал третьекурсников Инженерно-
технологического института, бойцов студенческого механизиро-
ванного отряда «Русич», в сельхозпредприятия Брянской области 
для оказания помощи в проведении весенне-полевых работ. 

Далее в видео 
п р е з е н т а ц и я х 
п о т е н ц и а л ь н ы е 
работодатели стали 
знакомить будущих 
в ы п у с к н и к о в  с о 
своими организация-
ми и предприятиями. 
Их было показано 
также рекордное 
ч и с л о  –  1 5 .  Э т о 
Брянское региональ-
н о е  о т д е л е н и е 
«Россельхозбанка» 
(О.В. Валов и А.А. 
Ткачёв), Управление 
Россельхознадзора 
п о  Б р я н с к о й ,  С м о л е н с к о й  и 
Калужской областям (А.С. Гордеев), 
Приокское Управление Ростехнад-
зора (А.В.  Прудников) ,  ФГБУ 
«Брянскагрохимрадиология» (П.В. 
Прудников), АО «Брянсксельмаш» 
(Л.А. Островская), ОАО «Дятьково-
хлеб» (Н.М.  Фиськова) ,  ПАО 
«Черкизово» (О.В. Морозова), 
московское АО «Малино» (С.Ю. 
Сонина) и калужский холдинг 
"ЭкоНива» (  А.А. Никиткова),  
специализированное предприятие 
«Агромашсервис» (С.В. Мишин), 
Московский эндокринный завод 
(М.В. Любкина), ООО «Брянский 
Бройлер»  (М .В .  Заварзина ) , 
фермерское хозяйство «Пуцко» 
(Е.А. Евтихова), ООО «Меленский 
картофель» (М.А. Кукареко), завод 
« Ж у к о в с к о е  м о л о к о »  ( И . С . 
Трофименкова, Б.А. Петрушин). 

После каждой презентации у 
студентов была возможность 
задавать выступающим вопросы. 
Н о  г л а в н ы е  р а з г о в о р ы  и л и , 
применительно к «ярмарке» торги 
между студентами и потенциальны-
ми работодателями, завязывались 
у развернутых в фойе главного 

Контакты работодателей сохраним на будущее

корпуса демонстрационных стендов 
и экспозиций. В первую очередь, 
шел оживленный обмен контактны-
ми данными, студенты спрашивали, 
а представители организаций и 
предприятий рассказывали и об 
имеющихся вакансиях, и о размере 
заработной платы, и о жилищных и 
с о ц и а л ь н ы х  у с л о в и я х ,  и  о 
перспективах карьерного роста, и об 
у с т о я в ш и х с я  т р а д и ц и я х .  А 
некоторые, как например, ООО 
"Брянский Бройлер» или холдинг 
«ЭкоНива» сразу предлагали 
студентам заполнить анкеты на 
п р е д с т о я щ у ю  с т а ж и р о в к у  и 
последующее трудоустройство.

 «Ярмарка вакансий» в Брянском 
ГАУ показала, что перед сегодняш-
ними студентами нет абсолютно 
н и к а к и х  п р е г р а д  в  п о и с к а х 
дальнейшей работы и места в 
жизни. Нужно только соблюдение 
о д н о г о  у с л о в и я  –  ж е л а н и е 
трудиться. А возможности – вот они, 
в массе предложений от работода-
телей.

Владимир Тананыкин
Пресс-центр Брянского ГАУ

Пасмурная  погода  внесла  свои  
коррективы в ритуалы, когда местом 
проведения праздника стала не технологи-
ческая площадка рядом с институтом, а 
вузовский спортзал, но все остальные 
а т р и б у т ы  о с т а л и с ь  н е и з м е н н ы м и :  
исполнение Государственного Гимна, флаги 
России, Брянской области, Брянского ГАУ, 
эмблема Молодежной общероссийской 
общественной организации «Российские 
студенческие отряды», строй отряда 
«Русич» в специально пошитых для него 
костюмах, русский каравай, почетные 
гости…

Проводить  студентов, готовящихся 
перешагнуть в по-настоящему взрослую 
жизнь, начать трудиться наравне со 
взрослыми, пришли врио ректора Брянского 

ГАУ С.М. Сычёв, представители Брянской 
областной Думы Э.В. Дуданов и областного 
департамента сельского хозяйства П.В. 
Чеботарев, директор ИТИ А.И. Купреенко, 
преподаватели и студенты Инженерно-
технологического института.

В  своем  напутственном  слове ,  
обращенном к студентам отряда «Русич», 
Сергей Михайлович Сычёв, в первую 
очередь, благодарил их за готовность 
потрудиться в эти горячие дни весеннего 
сева на полях сельскохозяйственных 
предприятий более десяти районов нашей 
области. Как в назидание, он призвал ребят 
хранить честь Брянского ГАУ, работать 
упорно, добросовестно, честно, так, как до 
них делали это сотни отрядовцев «Русича».

Подтверждением слов руководителя 

вуза стала порученная Павлу Владимирови-
чу Чеботареву приятная церемония 
награждения Почетными грамотами 
департамента сельского хозяйства Брянской 
области старших на курс студентов «за 
активную работу в составе студенческого 
отряда «Русич» и оказание помощи 
предприятиям АПК Брянской области при 
проведении весенне-полевых работ в 2022 
году».

Почетных грамот были удостоены 
студенты ИТИ Алексей Борисенко, Даниил 
Антофия, Валерий Макарченко, Степан 
Удалых. 

Подарком  для  на гражденных  и  
отправляющихся в хозяйства области 
студентов стали выступление хореографи-
ческой группы ансамбля «Кружэль» и песня в 
исполнении Ксении Неброй.

С ответным словом выступил командир 
отряда «Русич-2023» Алексей Терещенко. 
Он пообещал, что отряд не уронит чести вуза 
и достойным трудом докажет, что в стенах 
Брянского государственного аграрного 
университета готовят классных специалис-
тов для работы в сельском хозяйстве 
России.

Уже после торжественной церемонии 
проводов Алексей Иванович Купреенко 
рассказал, что в этом году помогать селянам 
отправятся 19 студентов-третьекурсников, 
достигших совершеннолетия, имеющих 
права тракториста-машиниста соответству-
ющей категории, имеющие опыт работы с 

техникой, прошедших инструктаж 
по технике безопасности. За весь 
период все они будут получать 
стипендию, а в  сельхозпредприя-
тиях  - полную заработную плату, 
в зависимости от участка работы 
и  в ы р а б о т а н н о й  н о р м ы .  
Хозяйства также обеспечат 
прибывших студентов жильем и 
питанием.

Т р е т ь е к у р с н и к и  И Т И  
отправились в хозяйства, а уже в 
конце апреля к ним прибудет 
подкрепление – студенты-
четверокурсники, которые были 
членами отряда «Русич» в 
прошлом году. Лишних рук в 
работе на полях в страдную пору 
не бывает. 

Пресс-центр Брянского ГАУ,
Фото Ольги БАВКУН.
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У преподавателя факультета среднего профессионального 
образования (СПО) Брянского ГАУ Ирины Владимировны Каничевой 
увлечение изысканно-утонченное, необычное, почти эксклюзивное. 
Она умело изготавливает цветочные композиции и букеты из… 
шоколада. Таких увлеченных, как Ирина Владимировна, называют 
шоко-флористами. Шоколадная флористика – это изготовление 
похожих на живые цветов, их сборка по лепестку из профессионально-
го шоколада или отливка в специальных силиконовых формах с 
использованием пищевых красителей и специальных добавок.

Начинала с «Северного мишки»
Шоколадные цветы – это, как считает сама Ирина Владимировна, 

лишь очередной этап ее увлечения и совершенствования как мастера-
кондитера.

- Тем, что стало осознанным началом, стартом, считаю изготовлен-
ный в далеком детстве вместе с мамой, Татьяной Ивановной, 
огромный, на полстола торт под названием «Северный мишка». Мне 
всегда было интересно наблюдать, как мама буквально священноде-
йствует не столько над выпечкой и собиранием тортов, сколько над их 
украшением. А тут к созданию торта-медведя она полноправно 
допустила и меня. Несколько часов возились мы  с кремами, 
перепачкалась я ими с ног до головы, но зато результат получился 
отменным! – вспоминает мастерица.

Став уже сама хозяйкой, я продолжала развивать мамину науку. 
Выпекала торты и каждый раз убеждала себя, что пора уходить от 
изделий корж-крем-корж-крем, надо начинать творить. А что может 
быть более творческим, чем украшение, «живые» композиции из 
крема!

Торты становились картинами
Первый серьезный этап «тортовых» увлечений у Ирины 

Владимировны длился около восьми лет. Чтобы ее кондитерские 
шедевры были яркими, красочными, с диковинными цветами и 

узорами, пришлось осваивать технологию изготовления кремов. 
- Не могу сказать точно, сколько за это время я их сделала, но 

всегда запоминается какой-то один, самый главный торт, - рассказы-
вает Ирина Владимировна. – Таким стал торт к годовщине моего 
сынишки Максимки. И это тоже был «Медвежонок», только бурый.

Примерно в это же время мастерица стала переходить от 
традиционных украшений масляными кремами к зефирным и 
шоколадным. Причем и зефир, и шоколад научилась делать самых 
разных цветов. И стали выходить из-под ее рук не просто торты, а 
торты-картины. Это и «Дед Мороз», и «1 Сентября», и «Человек-паук», 
и именные для детей родственников и близких друзей…

Букеты и их секреты
Чтобы создать букет хотя бы из пяти цветков, требуется целый 

набор ингредиентов. В первую очередь, это шоколад. Но не тот, что в 
большом разнообразии продается в любом магазине, а специальный, 
профессиональный. К нему еще натуральное какао-масло, различные 
пищевые красители, главный из которых кандурин. Также миксеры, 
фены, охладители, мисочки, лопаточки, кондитерский мешок с 
насадками, силиконовые формочки… Главные условия – четкое 
соблюдение технологии темперирования (нагревания шоколадной 
массы – авт.), смешивания компонентов, охлаждения.

- Важнейшее требование, - делится секретом Ирина Владимиров-
на, - чтобы в изделие не попало даже капли воды! В противном случае 
ничего не получится, и продукты будут зря испорчены. Поэтому перед 
работой все насухо протирается, а работать – только в перчатках.

«Учусь сама – учу других»
Изготовлением чудесных шоколадных букетов Ирина Владими-

ровна увлеклась немногим более года назад. Вечерами после работы 
просиживала за компьютером, штудировала сайты, просматривала 
«Ютьюб», чтобы понять, как расплавленную шоколадную массу 
превратить в изящный лепесток, как придать ему правдоподобный 

цвет и формы. А потом раз за разом — практика у себя на кухне. 
Прежний, «тортовый» опыт помог быстро освоить технологию. И вот у 
мастера уже появилась идея передать свое умение, научить шоко-
флористике студентов.

- На курсе кураторского часа в группе СТ071 «Технология 
производства и переработки сельскохозяйственной продукции» 
сначала выяснила – будет ли это интересно моим студентам: 
рассказала, принесла и показала некоторые свои работы. Вижу – 
интерес у девочек зажегся! 

Как сказали бы раньше, в кружок к Ирине Каничевой записались 
четверо. Чтобы начать обучение, у преподавателя, кроме багажа 
собственных знаний, не было ничего. Пришлось приносить из дома 
всё своё «производственное оборудование»: всё те же мисочки, 
лопаточки, дощечки, формочки... В рамках кураторского часа, 
естественно, времени ни на что не хватало. Над букетом, например, 
надо корпеть как минимум неделю, чтобы и каркас построить, и 
заготовки отлить, и собрать всё в композицию, и закрепить… Поэтому 
работать своей небольшой группой приходилось и по вечерам.

И всё же букет был потом. Покажется странным, но первой работой 
девчоночьей группы  стали не цветы, а… шоколадные пистолет и 
обойма патронов к нему. Такой оригинальный подарок приготовили 
они к мужскому празднику – Дню защитника Отечества. Естественно, к 
8 Марта появились шоколадные цветы, искусно собранные в 
роскошный букет.

- Надеюсь, что смогу передать свое увлечение моим студенткам, - 
говорит преподаватель. – Во всяком случае, одна из них, Анастасия 
Силинкина, как и я год назад, стала потихоньку приобретать кое-какие 
приспособления для работы с шоколадом, чтобы заниматься 
изготовлением букетов самостоятельно.

«Мои букеты радуют глаз и… желудок»
- Как любой увлеченный человек я могла бы рассказывать и 

рассказывать, но закончить хочу, рассуждая практично-философски, - 
с улыбкой подводит итог нашей беседы Ирина Владимировна 
Каничева. - Вот просто, выращенные даже своими руками цветы и 
букет из них. Красивый, благоухающий! Подарили вы его или 
поставили в вазу, а через несколько дней он уже завял. Одно 
сожаление!... А возьмите сделанный собственными руками 
шоколадный букет. Он тоже красив, тоже вкусно пахнет, месяцами 
можно им любоваться! Это и оригинальный подарок, и украшение. 
Пришли, скажем, гости и можно удивить, порадовать не только их глаз, 
но и желудок, раздав каждому по воздушному, тающему во рту 
вкусному-превкусному цветку. Разве это не чудо!

Владимир Тананыкин

Хобби или, как теперь следует их назы-
вать, увлечения у всех разные. Бывают они 
обычные и массовые, как например, 
собирательство магнитиков на холодиль-
ник или вязание на спицах, а бывают 
настолько редкие и удивительные, что 
просто нельзя не рассказать о них.

И.В. Каничева
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